

Le taux de chômage chez les jeunes en Amérique Latine est qualifié de dramatique



La Havane, 1er juin, (RHC).- Le directeur régional de l'Organisation Internationale du Travail, José Salazar, a qualifié de dramatique, la hausse du taux de chômage chez les jeunes en Amérique Latine.

Durant la Seconde Rencontre de Jeunes de l'Alliance du Pacifique, José Salazar a exhorté les gouvernements à investir dans ce secteur de la population pour résoudre le problème du chômage en hausse dans la zone.

Le représentant de cette agence de l'ONU a expliqué que le chômage a augmenté de 3% parmi ce secteur de la population en 2016, le taux le plus élevé enregistré durant la dernière décennie .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/131413-le-taux-de-chomage-chez-les-jeunes-en-amerique-latine-est-qualifie-de-dramatique>



Radio Habana Cuba